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Добрый день организаторы и делегаты конференции, я представляю
администрацию Пластовского городского поселения. Являюсь заместителем главы
по  вопросам жилищного, коммунального хозяйства, строительства, транспорта и
связи и мне напрямую приходиться работать с населением. Все вопросы социальной
сферы  являются главным приоритетом в жизни граждан.

В городском поселении для работы с населением  имеется должность
инспектор территориального общественного самоуправления.  Он у нас в
единственном числе. На основании своей должностной инструкции основными
задачами  и обязанностями его являются следующие вопросы: созывать собрания
жителей, выявлять мнения населения в вопросах местного значения, проводить
конференции ТОС, содействовать правоохранительным органам в укреплении
общественного порядка, организовывать работу с жителями по вопросам
благоустройства, озеленения, охране зеленых насаждений, осуществлять контроль
за качеством уборки территорий, работать в тесном контакте со средствами
массовой информации, выписывать предписания гражданам согласно Положению
по благоустройству.

Опирается инспектор ТОС в работе на Конституцию РФ, Устав МО,
гражданский кодекс,  жилищный кодекс, Федеральный закон  131 –ФЗ,  261-ФЗ об
энергосбережении, на кодекс об административных правонарушениях РФ, на
правила  благоустройства территории ПГП от 30.05.12 №34, на положение об
организации сбора и транспортировки  отходов производства и потребления на
территории ПГП от 30.09.2009г. №83, на правила содержания собак и кошек их
владельцами в  ПГП от 30.11.2011г. №89, на правила содержание домашних
животных на территории Пластовского городского поселения о 26.09.2007г. №73.
Все муниципальные правовые акты утверждены Решением Совета депутатов.

Чтобы облегчить работу в поселении, избраны председатели уличных
комитетов и председатели домов многоэтажной застройки.  Это инициативные,
неравнодушные люди.  Вот с ними и работаем.

Всего избрано  122   человека. Председателей уличных комитетов 50 человек и
председателей домов многоэтажной застройки 72 человека.  В течение года
проводим в обязательном порядке 4 конференции, 2 с председателями уличных



комитетов, 2 с председателями домов многоэтажной застройки. Весной намечаем
задачи. Осенью подводим итоги.

На конференциях, как правило, администрация рассказывает о своих планах,
выслушивает предложения активистов, просит оказать помощь решении вопросов
по благоустройству территорий, разбивке клумб возле многоэтажных домов и
многие другие вопросы. Почему отдельно, потому что вопросы жителей
благоустроенных домов отличаются  от вопросов жителей частного сектора. Кроме
конференций за 2015 год нами проведено 20 собраний. Тематика данных встреч
разная. Но основной вопрос благоустройство.  В частном секторе - это вывоз
мусора. Самый больной вопрос.  Ответственная,  добросовестная часть населения
договора по вывозу мусора, конечно, заключили после долгих встреч и бесед, но
нерадивые хозяева категорично отказываются от данной  услуги, и рычагов борьбы
у муниципалитета нет. В сельских поселениях можно на сходах принять решение и
обязать всех оплачивать данную услугу, а как быть городскому поселению, где
около 4000 частных домов, да нет точных сведений о фактическом использовании
этих домовладений. Вот мы и прибегаем к помощи председателей уличных
комитетов. Начинается весна и опять  необходимо обходить дворы, вручать
предписания о скосе сорной травы и уборки придомовой территории и снова
сталкиваемся с препятствием, нет рычагов, заставить людей убрать придомовую
территорию, территория оказывается муниципальная и убирать должен
муниципалитет, прокуратура стоит на защите граждан. Вот и еще раз хочу сказать,
что без помощи жителей многие вопросы так бы и оставались не решенными.

Со своей стороны муниципалитет проводит конкурсы: «Город в цветах», «Дом
образцового быта»,  «Лучшее благоустройство двора многоэтажной застройки»,
«Самая чистая улица», «Благоухающий балкон», «Лучшее декоративно-
художественное оформление  фасадов домов  к Новому году», «Зимние  Фантазии».

В марте уже вошло в традицию города отмечать масленицу в отдаленных
районах города. Привлекаются все от мала до велика. Чтобы, что то получить,  надо
людей заинтересовать и по максимуму выполнять их просьбы, прислушиваться к их
предложениям. В 2015 году нами по просьбе жителей завезено 50 КАМАЗов земли
для устройства клуб в многоэтажные дома, на детские игровые площадки и просто
на улицы, где можно оформить клумбы, а раньше был бурьян. Начинали с 12
машин. Чувство соседства у людей очень развито, у соседа хорошо, а у меня должно
быть лучше. Чтобы эта инициатива претворилась в жизнь, потребовался не один
месяц работы. Для полива клумб в многоэтажках через подвалы выведены
водопроводы с установкой водомеров, вода оплачивается за счет муниципалитета.
Ведь все понимают, что забота о цветах в большей мере ложиться на пенсионеров,
ведрами не польешь. Весной организовываем ярмарку для обмена рассадой, трудно,
но потихоньку продвигается.

Все обращения граждан  служат важнейшим источником информации,
необходимой для  принятия решений. Работа ТОС является наиважнейшим
рычагом, а вот поощрения за их труд нет. Хорошо если муниципалитет имеет
дополнительные доходы, то поощрит премией, а если нет, то за спасибо. В нашем
поселении к совместной работе с жителями относятся бережно и по возможности
поощряем, вручаем благодарности, грамоты и не только к активистам такое
отношение, но и ко всем жителям. Чисто у двора, красиво в палисаднике
обязательно отметим, напишем благодарственное письмо. Практикуем и такое:



чистый, ухоженный двор, разбиты цветники, чистая улица, заключили договоры на
вывоз мусора - в первую очередь устанавливаем детские площадки, асфальтируем
дворы. А составить протокол труднее, чем написать заявление в суд, столько
требований – и обязательно паспортные данные, и подпись в предписании, и если не
подписал 2-х свидетелей. А про выброшенный мусор и говорить не приходиться – и
фотосъемка и доказательства. Вот отсюда и свалки мусора в черте городского
поселения, и пакеты у подъездов, и мусор в лесах. Необходимо принять правовые
акты, чтобы их можно было применять на практике, не на бумаге. Необходима
помощь участковых инспекторов, но они заняты на 100%. Огромная работа
проводится по проведению субботников и организационная и техническая (пакеты
для мусора, техника, инвентарь).    Работа ТОС заключается не только
контактировать с жителями города, но и с предприятиями, организациями,
частными предпринимателями. Напрямую работаем с социальным центром,
выезжаем в неблагополучные семьи. Работы очень много и помощь нужна от
субъекта в принятии законов о привлечении к ответственности в упрощенной
форме.

Хорошо было бы, если региональные власти поддерживали активистов ТОС,
старших по улицам через программу по примеру соседних субъектов РФ.


